



UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE
MÉXICO

México, D. F.,
11 de Octubre de 1963.

Mi dilecto amigo y colega:

No es hipérbole. Uno de mis mejores deseos durante el Congreso Internacional de Filosofía - cifrábase en disfrutar de un trato personal con usted, Dr. Ferrater Mora. De antemano se lo dije al Dr. Gaos. Imposible. Los problemas internos que surgieron, y - que sólo yo, en mi calidad de Presidente, debía y podía solventar, dieron al traste con mis conversaciones académicas. Alguna vez será.

En la entrevista imaginada pensaba tener el placer de poner en sus manos mi reciente libro, que ahora le envío. Gran deleite hubiera sido para mí el oír su juicio (by word of mouth) sobre lo que yo llamo una antropología concreta.

Me hago cargo de su intenso trabajo. Lo prueban sus publicaciones que leo y disfruto. Por ello, no se si sea mucho pedirle unas líneas sobre esta idea que aventuro; tan pocas, como aquellas tan gratas y tonificantes como las que me escribió usted con ocasión de mi "Filosofía Americana". ¿Recuerda?

Permitame expresarle en esta oportunidad, mi creciente admiración.


Dr. Francisco Larroyo.

Sr. Dr. José Ferrater Mora.
Departamento de Filosofía.
Bryn Mawr College
Pennsylvania, E.U.A.

ch.

7-II-64.